



## Pressekontakt

City-Management Erlangen e.V.  
Miriam Amberg – Marketing & Kommunikation  
Werner-von-Siemens-Str. 32 b | 91052 Erlangen  
Mail: [miriam.amberg@etm-er.de](mailto:miriam.amberg@etm-er.de)  
Tel.: 09131/8951-40  
Internet: [www.erlangen.info](http://www.erlangen.info)

Pressemitteilung des City-Managements Erlangen e.V.

### **Fun-Track am Bohlenplatz**

Der Bewegungsparcours lockt mit Spiel, Spaß und Genuss

***Erlangen, 03.06.2024 – Der beliebte Fun-Track findet dieses Jahr vom 04. – 16. Juni 2024 am Bohlenplatz statt und bringt Sport, Spaß und Gesundheit in Einklang. Auf dem sportlichen Parcours kann jeder seine Runden drehen und sich mit Rad, Roller & Co. nach Herzenslust austoben. Veranstalter ist das City-Management Erlangen e.V., mit freundlicher Unterstützung der Fahrraddecke Erlangen.***

Ob mit BMX-Rad, Fahrrad, Roller, Inlineskates oder Laufrad – der Fun-Track bestehend aus Wellen, Steilkurven und Sprüngen bringt Kinder, Jugendliche und Erwachsene in Schwung. Wenn man durch den Parcours und um die Kurven flitzt, sind Gewichtsverlagerung sowie Be- und Entlastung notwendig. Das fördert die Motorik und Koordination auf kurzweilige Weise. Deshalb ist der Fun-Track ideal für alle, die viel in der Schule oder am Schreibtisch sitzen. Ein besonderes Highlight wartet am 07. und 08. Juni auf Besucherinnen und Besucher: Das Wochenende steht ganz im Zeichen des Fußballs, deshalb laden Torwandschießen, Kicker sowie eine Fitness-Challenge Jung und Alt zum Mitmachen ein. Wer danach Hunger verspürt, kann sich auf leckere Snacks und Getränke freuen.

Der Fun-Track findet erstmalig am Bohlenplatz statt, weil dieser eine ideale Fläche mit viel Grün bietet und zum Verweilen einlädt. „Zum anderen wollen wir so viele Besucherinnen und Besucher wie möglich von diesem schönen Eck in Erlangen begeistern. Denn rund um den Bohlenplatz gibt es eine Menge wunderbare inhabergeführte Geschäfte zu entdecken“, erklärt Christian Frank, Vorstand des City-Managements.

Der Fun-Track ist täglich von 08:00 bis 20:00 Uhr frei und kostenlos zugänglich. Aus Sicherheitsgründen besteht eine Helmpflicht, zudem muss das Equipment wie Fahrräder selbst mitgebracht werden. Kinder unter 12 Jahren dürfen die Anlage nur unter Aufsicht eines Erziehungsberechtigten benutzen.

### **Bildmaterial**

Die beigefügten Bilder stehen Ihnen im Rahmen der Pressemitteilung, unter Angabe der Copyrights, zur freien Verfügung.

*Bildunterschrift: Fun-Track in Erlangen © ETM Oliver Timmermann*

### **City-Management Erlangen e.V. (CM)**

Das City-Management (CM) wurde im Jahre 1997 gegründet und im Frühjahr 2020 als eigenständiger Verein weiter etabliert. Zu diesem Zweck haben sich über 110 Unternehmen des Einzelhandels, der Immobilien-, Kultur-, Freizeit- und Tourismuswirtschaft, Interessen- und Werbegemeinschaften sowie Verbände und Institutionen zusammengeschlossen.

Die Wahrnehmung Erlangens als bedeutender Einzelhandelsstandort in der Metropolregion Nürnberg, die Erhöhung der Frequenz und die Optimierung der Aufenthaltsqualität sind erklärte Ziele des CM. Außerdem vertritt das CM die Interessen seiner Mitgliedsunternehmen mit einer starken Stimme gegenüber der Politik.

Möglich geworden ist das gemeinschaftliche Engagement erst durch die zahlreichen Partner, die die Bedeutung dieses Netzwerkes erkannt haben. Eines haben alle Partner gemeinsam – die Solidarisierung mit den Zielen.

Durch gezielte Marketingmaßnahmen, Infrastrukturprojekte und Veranstaltungen setzt das CM Impulse, die zu einer vitalen Innenstadt beitragen. Erlangen bietet mit seiner stringenten Architektur aus der im 17. Jahrhundert geplanten Neustadt und den kleinen Gassen der nördlichen Altstadt eine hohe Aufenthaltsqualität. Ein abwechslungsreicher Handel aus kleinem, inhabergeführtem Einzelhandel und einer großen Fußgängerzone sowie zahlreiche Restaurants und Cafés garantieren einen attraktiven Aufenthalt in der kleinsten Großstadt Bayerns.